

Noch vier Monate bis zum Weltfriedenstag. Wir brauchen dich!

Seit der Vereinsgründung 2018 mit dem Ziel, am Weltfriedenstag weltweit Friedenskonzerte erklingen zu lassen, durchlebten wir mit diesem riesigen Vorhaben viele Hochs und Tiefs. Heute sind wir sicher: Das Konzert in Luzern findet am 21. September 2023 statt, und es wird grossartig!

Doch das Herzstück des Projekts, die Vernetzung und Ausstrahlung der vielen Chorstimmen, die weltweit für Frieden singen, muss noch finanziert werden. Darum schreiben wir euch alle, unsere "Crowd", an. Mit einem Crowdfunding wollen wir in den nächsten 50 Tagen den fehlenden Betrag von 12'000.- CHF zusammenbringen. Attraktive "Goodies" warten auf euch! Wir freuen uns über jeden kleinen und grossen Beitrag und übers Weiterleiten unseres Crowdfunding-Aufrufs an interessierte und affine Personen. Voll nach dem Motto von Erich Kästner: "Es geschieht nichts, ausser man tut es!"

Zur Info für all jene, die das Konzept "alles oder nichts" vom Crowdfunding nicht kennen: Kommt der angestrebte Betrag in den 50 Tagen nicht zusammen, so gehen alle Beträge an die unterstützenden Personen zurück.

Crowdfunding: Ja, ich mache mit!

Programm Weltfriedenstag



Die Chorstafette rund um den Globus startet in Neuseeland und kann den ganzen Tag in der Theater-BOX neben der Jesuitenkirche in Luzern und auf der Website von TimeDate mitverfolgt werden. Von 10 Uhr bis Mitternacht werden die Konzerte per Streaming übertragen. Kommt vorbei und hört die Stimmen aus den verschiedenen Ländern!

Luzern ist eingebunden in diese weltweite musikalische Friedensreise. In der Jesuitenkirche wird das Werk *The Peacemakers* von Karl Jenkins mit über 100 Singenden und dem Orchester Camerata Cantabile unter der Leitung von Helena Röösli zur Aufführung gebracht. Zudem stellt die bekannte Friedensaktivistin Lea Suter drei Portraits von aktuellen "Peacemaker*innen" vor, welche sich in Konfliktgebieten unermüdlich für Friedensstiftung einsetzen. Der Vorverkauf startet am 14. Juli 2023 auf www.ticketino.ch.

Frieden ist ein Dauerauftrag

Interview mit Lea Suter



Lea Suter ist Friedensaktivistin und engagiert sich seit Jahren mit kulturellen Projekten in Konfliktgebieten rund um den Globus. Als Bloggerin und Friedensreporterin besucht und portraitiert sie Menschen, die sich mit kulturellen Mitteln für Frieden und Verständigung einsetzen. Im Interview mit TimeDate lernen wir ihre Perspektive auf Friedensarbeit kennen.

Interview mit Lea Suter

Einblicke Chöre weltweit

Von den am Projekt mitwirkenden Chören, geben die Chöre aus Australien, Indien, Holland, Argentinien und Chile Einblicke in ihre Arbeit und Motivation.

Australien - Moorambilla Voices

Moorambilla Voices ist ein Nonprofit Multi-Kunst Programm, das Kindern und Jugendlichen aus abgelegenen Gemeinden im Nordwesten Australiens einzigartige Erfahrungen in den darstellenden Künsten ermöglicht. Jedes Jahr bringt Moormabilla Voices ein multimediales Bühnenprogramm zur Aufführung dieses Jahr sind Lieder aus The Peacemakers Teil davon. Die Kinder und Jugendlichen treffen sich dafür jeweils in mehrwöchigen Übungscamps. Mehr über dieses spannende Projekt sind im Video zu sehen. (Übersetzung auf Deutsch)

Indien - Nazareth School Choir

Stella Balthazar, Dirigentin des Nazareth School Choir in Mumbai mit ihrer sympathischen <u>Video-Botschaft</u>. (<u>Übersetzung auf Deutsch</u>)

Niederlande - Scherzando

Frits van Vugt ist Vorsitzender des Organisationskomitees vom Chor Scherzando in Driebergen. Eindrücklich erzählt er über das <u>Musizieren als Beitrag</u> zum Frieden und ihre Pläne für den Weltfriedenstag.

Argentinien - Estudio Vocal Neuquén

Estudio Vocal Neuquén ist eine Gesangsschule für Kinder, Jugendliche und Erwachsene in der argentinischen Stadt Neuquén. Sie wurde 2018 von Nilbelys Peraza und Sigismundo Romero gegründet. Das Paar immigrierte aus Venezuela, als die politische und wirtschaftliche Situation dort immer schwieriger wurde. Das Ziel des Estudio Vocal ist die künstlerische Förderung durch Einzel- und Gruppengesang. Daneben organisiert die Schule Veranstaltungen oder wird zu solchen eingeladen, z.B. im Rahmen von kirchlichen Festlichkeiten.

Der Chor fürs Konzert am Weltfriedenstag bildet sich aus den Gesangsschülerinnen und -schülern und ist in seiner Mischung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen einzigartig. Die Idee des weltweiten Friedenskonzertes motiviert die Singenden und vor allem Nilbely und Sigismundo! Sie sind überzeugt, dass Frieden der natürliche Wunsch aller Bewohner*innen unseres Planeten ist. So sehen sie es als menschliche Pflicht an, unsere Stimme zu erheben, wenn der Friede gestört ist und Konflikte und Krieg die Welt beherrschen.

In dieser Überzeugung freuen sie sich auf ihr Mitwirken am weltweiten Projekt, um so Venezuela und Argentinien zu repräsentieren und damit einen aktiven Beitrag zur kulturellen Friedensstiftung zu leisten.



Chile - Integra Voce

Die Gründung des Chores Integra Voce aus Santiago de Chile entspringt dem Wunsch nach Frieden und einem Leben in Sicherheit. Der Chor wurde von den beiden Venezolanern Misael Rivas und Christian Araque gegründet. Wie tausende von Menschen mussten sie wegen der politischen Krise und schwierigsten Lebensbedingungen aus ihrem Heimatland fliehen. So stammen gegen 80% der dreissig Singenden ebenfalls aus Venezuela. Das Singen und Weitergeben und –leben der venezolanischen Volksmusik, ebenso wie von sinfonischer Chormusik ist ihre grosse Passion.

An ihrem Friedenskonzert am 21. September 2023 werden sie neben einigen Stücken aus dem Werk *The Peacemakers* auch Lieder aus Venezuela singen.







Sponsor*innen





RAIFFEISEN







GAWO Gasser AG Fenster, Türen & Jalousien 6110 Wolhusen www.gawo.ch

TimeDateHorwerstrasse 5, 6005, Luzern

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet. Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

<u>Abbestellen</u>

